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Protokoll  zur Jahreshauptversammlung  

des SV 2012 in Eimke 

 

Samstag, 05. Januar 2013 
 

 

Unsere Jahreshauptversammlung  fand am Sonntag den 07.10.2012 in 

der Gaststätte "Wacholderheide" in Eimke statt.  

Dieses Mal war das gesellige Zusammensein am Sonnabendabend 

dünn besetzt. Die anwesenden Zuchtfreunde haben intensiv 

miteinander gesprochen. Mussten aber leider viel zu früh ihre Runde 

abbrechen.   
 

Top 1 

Am Sonntag beginnt 10 Uhr 15 unsere Tagung. 

  

Die 11 angereisten Mitglieder werden vom 1. Vorsitzenden Dirk 

Strathausen herzlichst begrüßt. 

 

Entschuldigt sind die Zfrde. Kevin und Walter Dörbeck, Andreas 

Wolf, Hartmut Fritsch, Dieter Scharf, Thomas Münzer, Jürgen 

Kraßka, Peter Herder, Bertram und Helmut Trinkerl. 

 

Top 2 

Die satzungsmäßigen Einberufung der Versammlung, die rechtzeitige 

Bekanntgabe der Tagesordnung, somit die Beschlussfähigkeit wird 

festgestellt.  

Das Protokoll 2011 zur ordentlichen Mitgliederversammlung des SV 

in Ebern wird einstimmig angenommen!  



Auf eine Verlesung wird ausdrücklich bestanden, der Schriftführer 

verlas das sehr ausführliche Protokoll.  

In der Folge gab es über verschiedene Themen sehr engagierte 

Diskussionen! 

 

Top 3  
Es gab keine Mitgliederbewegungen, am 01.01.2013 werden die 

Nichtzahler beschlussgemäß gestrichen.  

Die geschwärzten Datensätze verschwinden somit auch. 

 

Top 4 

Dirk Strathausen konnte Hans Fechner die silberne VDT Nadel 

überreichen - Gratulation Hans! 

 

Als Deutscher Meister wurden durch den Vorsitzenden 

geehrt: 

 Hartmut Fritsch, Montauban in Weiß 

 Hartmut Fritsch, Montauban in Gelb 

 Dirk Strathausen, Montauban in Rotgescheckt 

 Dieter Scharf, Montauban in Gelbgescheckt 

 Rainer Dönigus auf Ungarische Riesentauben in Weiß 

 Jürgen Kraßka auf Ungarische Riesentauben in Gelb 

 

SV Meister 

 Hartmut Fritsch auf Montauban in Gelb 

 Dieter Scharf, Montauban in gelbgescheckt 

 Rainer Dönigus auf Ungarische Riesentauben in Weiß 

 Jürgen Kraßka auf Ungarische Riesentauben in Gelb 
 

Die SV Meister 2011 werden wieder mit einer Glasskulptur belohnt. 

 

Top 5 

Im Jahresbericht des 1. Vorsitzenden, Dirk Strathausen wurde auf 

die vergangenen Schauereignisse und Geschehnisse eingegangen. Zur 

Deutschen Junggeflügelschau Hannover, zur Lipsia-VDT Schau in 

Leipzig standen doch wieder sehr umfängliche Kollektionen. 



Leider tragen diese umfängliche Öffentlichkeitsarbeit auch 2011 nur 

wenige Züchter. 

Qualitativ sehen wir viel Licht, aber auch noch sehr viel Potential zur 

Verbesserung. 2011 mussten wir feststellen, die typvollen Tiere, 

welche den Hauptrassemerkmalen am nahesten kamen, wurden etwas 

unterbenotet, die sehr hochstehenden Typen mit festerem Gefieder 

bekamen leider den Vorrang.  

 

Dirk Strathausen berichtet über die wiederum vielfältigen 

Aktivitäten im vergangenen Jahr. Den Jahresbericht hier der 

Verkürzung wegen einmal nur in Stichpunkten: 

 

 

Jahresbericht des 1. Vorsitzenden zur JHV 2012 
 

- JHV in Ebern – Vortrag über die Neufassungen der Standards mittels 

PowerPoint Präsentation, wurde von Maik über Nacht noch erstellt, 

- Tierbesprechung wurde leider nur von wenigen Zuchtfreunden aktiv 

verfolgt, egal wer Tierbesprechungen abhält, nach kurzer Zeit verstreuen 

sich die meisten Züchter in alle Richtungen, warum? 

-  reich bebilderter Beitrag unter VDT aktuell erschienen, dieser ist auch auf 

der Homepage verankert, Berichte vor und nach der JHV in der 

Fachpresse erschienen 

- Schauauswertungen 

 

- VDT Schau in Leipzig, Tierbesprechung Uwe Meins, kaum einer hört 

zu, nur wenn die eigenen Tiere abgehandelt werden, kommt auch nur 

der eine Züchter dieser Tiere hinzu – so geht das seit vielen Jahren, ist 

aber unerträglich und dem Vortragenden gegenüber eine 

Geringschätzung! 

- Mehrere Gesprächsanfragen an die EE Standardkommission, 

Absprachen mit Jean Louis Frindel und Standardabspracheversuch 

unsererseits an Reiner Wolf, durch eine abgestimmte Übertragung ins 

Deutsche von Maik sind erfolgt 

- Viele SV Bänder für Leipzig und Nürnberg, hierdurch erfolgt auch für 

unsere ausländischen Zuchtfreunde eine entsprechende Anerkennung 

Ihrer Schaupräsentationen  

- Fachzeitungsbeitrag zu beiden Rassen im "Österreichischen 

Kleintierzüchter", der  Beitrag erfolgte in 2 Teilen 

- Fast monatliche Erweiterungen unserer Homepage,  

- es fehlen noch viele E-Mailadressen zum schnellen internen 

Informationsaustausch 



- Mehrere Anzeigen von Rainer Schmidt wurden abgewehrt, Ziel war 

unter anderem die diesjährige JHV zu boykottieren, dies sollte dem 

KV, LV, PV und dem Hannoveraner RGZV mitgeteilt werden, Fred 

Löffler, ich und Maik bekamen Kontrollbesuch von den Behörden, 

Maik sollte beruflich der Boden entzogen werden – die Behörden 

fanden natürlich nichts, bei keinem von uns 

- Belieferung von Hannover, Leipzig und Nürnberg 

- alle Vorstandsmitglieder haben mir Ihre uneingeschränkte 

Unterstützung auch in Zukunft versichert, Danke hierfür - und das 

sollten wir auch für eine gute Zukunft nutzen! 

- Bitte zieht in Zukunft auch nur an diesen einen Strang – und das nur in 

die eine Richtung! 

 

 

Top 6  
Der Zuchtwart für Montauban, Uwe Meins, wertete die Schausaison 

anhand der Tierzahlen und erreichten Ergebnisse aus. Bei den 

Montauban wurde viel zu viel Wert auf geputzte Hauben gelegt und 

diese Tiere dann vorgezogen. Die Hauptrassemerkmale sollen in 

Zukunft besser beachtet werden.  

Uwe hat sich Montauban zugelegt, weil die Tiere mächtig und 

eindrucksvoll sind, er will keine Unmengen an nachgezogenen Tieren 

im Schlag, sondern eine besonders große Rasse, wo das Züchten noch 

etwas Besonderes ist, einen besonderen Reiz ausübt.   

 

Mängel in Leipzig zur Napfaufhängung wurden besprochen.  

Aufruf an alle, beim Einliefern zu den Schauen ein offenes Auge zu 

haben (Federnzieherei bei Uwes Tieren, andere hatten dieses Problem 

aber schon des Öfteren). 
 

Bei den Ungarischen Riesentauben kam die Schaueinschätzung von 

Uwe Erichsen zum Tragen. 

 

Top 7 

Kassenbericht 
370,-€ für die vielen Bänder sind der dickste Brocken, durch die 

Aufeinanderfolge der beiden Megaschauen 2012 aber eine Ausnahme. 

Die gute Qualität der Bänder ist zu erwähnen. VDT Beitrag ist auch für 2013 

beglichen, die Ausgaben sind nur knapp höher als die Einnahmen, viele 

Mitgliedsbeiträge kommen aber noch herein. 

 



Top 8 

Kassenprüfer 

Die Kasse wurde von Wolfgang Lukas und Rainer Baumbach geprüft, welche 

zuvor einstimmig gewählt wurden. 

Die Kasse wurde als ordnungsgemäß geführt befunden, dem Antrag auf 

Entlastung des Vorstandes wurde für das Arbeitsjahr entsprochen. 

 

 

 

Top 9/10  

Wahlen 

Als Wahlleiter wurde einstimmig Hans Fechner gewählt. 

 

Einstimmig als Stimmzähler wurden Wolfgang Lukas und Rainer Baumbach 

gewählt. 

Bernd Fritsch und Uwe Meins bestanden auf eine geheime Wahl, dem wurde 

satzungskonform entsprochen. 11 Wahlberechtigte nahmen teil. 

Beim 1. Vorsitzenden traten zwei Kandidaten an: 

 

Dirk Strathausen und Bernd Fritsch. Beiden Kandidaten wurde die Gelegenheit 

zur Darstellung Ihrer beabsichtigten Vorstandstätigkeit gegeben.  

Ergebnis: 8 Stimmen für Dirk Strathausen, 3 Stimmen für Bernd Fritsch 

Alter und neuer 1. Vorsitzender somit Dirk Strathausen! Gratulation Dirk! 

 

Da es keine Gegenkandidaten gab, konnten die weiteren Positionen im Block 

gewählt werden, die geheime Wahl ergab:  

 

2. Vorsitzender: Dietmar Meyer 10 ja, eine nein Stimme, 

 

Schriftführer: Maik Löffler, 9 ja Stimmen, 2 nein Stimmen 

 

Kassierer (in): Corinna Will, geb. Balder, 10 ja Stimmen, eine nein Stimme, 

 

Zuchtwart: Uwe Meins 10 ja Stimmen, eine nein Stimme, 

 

Alle Zuchtfreunde nahmen die Wahl an und wurden von Hans Fechner hierzu 

beglückwünscht. 

 

Bernd Fritsch regt an, den Vorstand versetzt zu wählen. Maik Löffler formuliert 

daraufhin den Antrag den Zuchtwart und den 2. Vorsitzenden in zwei Jahren zur 

Wahl zu stellen, der übrige Vorstand steht in drei Jahren zur Wahl. 

Dieser Vorschlag wurde mit einer Gegenstimme angenommen. 

 

 



Mittagstisch 

 

Punkt 11 

entfiel. 

 

Bernd Fritsch teilt der Versammlung mit, er tritt zum 31.12.2012 aus dem 

Sonderverein aus. 

 

Top 12 

Schauen/PR Verpflichtungen 2012 wie in der TO ausgewiesen, 

2013 ist unsere HSS zur VDT in Leipzig. 

2014 die HSS in Leipzig zur Bundesschau, eine SS in Ulm zur VDT. 

  

Top 13 

Die nächste JHV richtet wieder Dietmar Meyer in seiner Gegend am 28./29. 

September 2013 aus. Am 28.09.2013 ab 18 Uhr, sehen wir uns Täubchen an und 

gehen dann in ein geselliges Miteinander über, am Sonntag den 29.9.2013 

beginnen wir 10 Uhr mit der JHV. 

 

Die JHV 2014 wird voraussichtlich in Gardelegen abgehalten. 

 

 

Top 14 

Keine eingereichten Anträge vorhanden. 

 

Top 15 

Verschiedenes 

Angeregte Diskussionen erfolgten über die gesamte Tagung hindurch, daher war 

die Zeit schon sehr fortgeschritten und wir gingen zur Tierbesprechung bei den 

Will´s über. 

 

Top 16 

Über 2,5 Stunden haben wir uns bei unserem gastfreundlichem 

Tagungsgastfamilie Will angeregt im Angesicht ihrer Tiere unterhalten. Trotz 

vieler bereits abgereister Zuchtfreunde, empfanden wir diese Zeit als sehr 

anregend! 

 

Top 17 

Unser 1. Vorsitzender Dirk Strathausen verabschiedete die letzten verbleibenden 

Zuchtfreunde und wünschte bis zu unseren Schauen das Beste. 

 

 

Maik Löffler, Schriftführer Mitwitz, den 05.01.2013 

  


